

Ronda en María Elena termina con sumarios y denuncias de extranjería

Con la finalidad de mantener una mayor sensación de seguridad en María Elena, es que se llevó a cabo un operativo en conjunto entre Delegación Presidencial Provincial de Tocopilla, equipos de la Seremi de Salud, Dirección del Trabajo, Policía de Investigaciones, Carabineros y la Municipalidad, los cuales realizaron fiscalizaciones a dis-

tintos locales que se mantenían en funcionamiento. En el balance de la jornada se cursaron 3 sumarios sanitarios; 1 prohibición de funcionamiento; 2 infracciones por informalidad laboral; 28 controles de identidad; 1 detenido; 1 infracción a local de alcoholes; 1 denuncia de persona extranjera por trabajar de manera irregular; y una

denuncia al administrador de un local nocturno por mantener a un empleado irregular trabajando.

“Estamos cumpliendo el objetivo de llevar más seguridad a nuestro territorio, de una manera mancomunada y uniéndonos como estado en la lucha contra la inseguridad”, indicó la delegada Rachel Cortés. 🍷



SE FISCALIZARON LOCALES.